Club Delta, formación para hacer un mejor país

El Club Delta se fundó en 1962 en Bogotá, con el objetivo de fortalecer los principios formativos que reciben los jóvenes en la familia y en el colegio, enseñándoles a aprovechar el tiempo de manera eficaz, agradable y responsable.

26/10/2015

El club responde a la inquietud de muchos padres de familia que han visto la necesidad de llenar de contenido formativo las horas libres que sus hijos tienen disponibles. El programa de actividades establecido, contempla la actitud propia de las respectivas edades e incluye en cada una, las siguientes áreas: académica, deportiva, proyección social y desarrollo de aficiones.

Para completar esta formación se ofrecen, además diversas actividades de formación espiritual, doctrinal y religiosa, que están encomendadas a la Prelatura del Opus Dei, institución de la Iglesia Católica.

Actividades académicas

El estudio es la actividad central del Club Delta, pues los hábitos de estudio y de trabajo personal resultan decisivos en la formación de los jóvenes. En torno al estudio se configura el bloque principal de la programación de actividades. Para esto se brindan en el Club técnicas y métodos de estudio, asesoría académica, convivencias de estudio, preparación para exámenes, con énfasis en determinadas materias.

Actividades culturales

Hay también otras actividades relacionadas con la cultura o con los trabajos escolares: cine, teatro, visitas culturales, fomento de la lectura, charlas con invitados sobre historia, arte, ecología, aventura y temas de actualidad. En todas ellas se busca promover el interés de los jóvenes por el saber y la cultura en un contexto atractivo, de acuerdo con su edad. Por otro lado el centro también cuenta con distintos talleres como computación, pintura, guitarra, aeromodelismo, biología, teatro, fotografía, astronomía...Estas actividades facilitan la adquisición de algunas habilidades, promueven

el descubrimiento de aficiones y fomentan virtudes humanas como la laboriosidad, el orden, la paciencia y la constancia. *Deportes* Las actividades deportivas, favorecen el desarrollo físico, y ofrecen también un interesante componente formativo: compañerismo, trabajo en equipo, constancia, afán de superación. Algunas de ellas son: Campeonatos de fútbol y microfútbol, ciclo-montañismo, basketball, volleyball, tenis de mesa y escalada en muro.

Proyección social

Se encauza la formación que se imparte en el Club hacia acciones concretas de ayuda social. Según la edad de los participantes, incluye: Campamentos de trabajo en áreas rurales y programas juveniles de servicio en áreas marginales, catequesis, visitas a familias de escasos recursos y hospitales.

Campamentos y excursiones Muchos fines de semana y en vacaciones se programan excursiones a parajes naturales que permiten conocer, aprender a respetar y a disfrutar el entorno natural. Así mismo, se organizan paseos a lugares recónditos del país, jornadas de campamentos y exploración a ríos y cuevas.

El Club Delta está ubicado en la calle 110 No. 9-33 en la ciudad de Bogotá. El teléfono es: 215-94-14

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/club-deltaformacion-para-hacer-un-mejor-pais/ (20/11/2025)